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Résumé:

nous essayé travers ce travaile de recherche de jeter la lumiére sur les
différentes directions_voire tendance de la critique_littéraire en algérie et ce a
trouvers l'examen des études critiques pour délimiter les points de depart
théoriques et les mesures appliquées chez les critiques algériens dans l'analyse
des textes littéraires.

comme il y a une concentration dans cette recherche sur le critiques
"Abdelhamid Bourayou" pour la mise en lumiére des principales orientations
critiques qu'il s'est assignées quant son exercice critique dans le suivi de ses
références lieés aux Cognitif, et aussi I'examen de ses mécanismes liés aux
proeédures adoptées pour le critique dans l'analyse des différents textes
littéraires

Mots-clés: critique littéraire; Référence cognitive; Mecanismes
procéduraux.

Abstract:

This research is an attempt to shed light on the various perspectives of
literary criticism in Algeria through the examination of the critical studies in
order to determine the theoretical backgrounds and strategies adopted by
Algerian literary critics in the analysis of literary texts.

In fact, this study centers on the critic "Abdelhamid Bouraiou" so that to
detect the main critical trends that he adopted in his critical studies. This could



only be achieved through tracing back their theoretical backgrounds and probing
the methodologies and procedures that the aforementioned critic applied to the
analysis of different literary texts.

Keywords: Literary criticism; Cognitive Reference; Procedural
mechanisms.

2019/02/18 :4ddlial) gy U



	جامعة قاصدي مرباح – ورقلة –
	اتجاهات النقد الأدبي في الجزائر
	إعداد الطالب:                                                       إشراف الأستاذ الدكتور :

